

# Les plages ouvertes dans le respect des règles sanitaires

En Costa Verde, la décision préfectorale d'accorder aux communes l'autorisation d'ouvrir les plages, a été accueillie avec une grande satisfaction.

La Communauté de communes a réagi prestement à cette nouvelle, afin de procéder à l'équipement des plages communales qui le souhaitaient, de panneaux signalétiques et d'informations. Au total, sept des neuf plages du territoire intercommunal ont été équipées de ces panneaux, qui signalent qu'en raison de l'épidémie du Covid-19, pour la santé et la sécurité des usagers, les plages sont ouvertes de 8 heures à 20 heures, et listent toutes les interdictions (pas de rassemblement de groupe de plus de dix personnes, pas de pique-nique, de barbecue, de boissons...) et rappellent la nécessité de respecter les gestes barrières de rigueur (porter un masque, se laver les mains, tousser dans son coude, utiliser des mouchoirs à usage unique, ne pas s'embrasser et bien sûr respecter les règles de distanciation). Les panneaux ont été installés sur les parkings et entrées des différentes plages, sous le contrôle de Serge Fereni, responsable du pôle environnement de la Communauté de Communes de Costa Verde. Une signalétique d'une grande lisibi-



Lors de l'installation du panneau sur la plage d'Acquanera à Cervioni.

JACQUES PAOLI

lité, à l'attention de ceux et celles qui fréquenteront les plages de la Costa Verde, afin que la réalité de la situation ne soit pas occultée.

La CCCV va par ailleurs mettre en place des « brigades bleues », qui assureront sur les plages, le respect des règles, mais aussi

l'information nécessaire à leur bonne mise en pratique. Pour un été serein en Costa Verde...

JACQUES PAOLI